



Solidarité pour l'Environnement à Sutton (SES) a tenu une réunion le 26 novembre dernier. En voici les points saillants:

Films et conférences pour la transition écologique

Il reste deux présentations à venir en 2024, les vendredis à 19 h à la salle du conseil de l'Hôtel de ville: :

- le 29 novembre, madame Danielle Dansereau donnera une conférence sur la Fiducie du Mont Pinacle
- le 13 décembre*, présentation du film *Animal* sur notre relation avec le vivant

Les films et conférences connaissent un grand succès! Le comité organisateur a cependant besoin d'aide. Si jamais vous avez la disponibilité, votre participation serait tellement appréciée! Contactez-nous pour les détails.

*Le 13 décembre, les personnes qui le peuvent sont invitées à apporter un petit quelque chose à partager (grignotines et breuvages - pas d'alcool :)

Mobilité durable

Ce comité régional (Brome-Missisquoi) a comme priorité d'œuvrer pour obtenir un service de transport en commun public, flexible et efficace (autobus et taxibus sur demande), financé à long terme grâce au prélèvement par la MRC d'une taxe sur l'immatriculation. Chaque ville doit appuyer la proposition de faire prélever la taxe sur l'immatriculation. À Sutton ce n'est pas encore fait... nous poursuivons nos efforts :)

Prise de position sur la répression et la criminalisation des actions non-violentes des groupes écologistes

SES est membre du Front commun pour la transition énergétique, qui a invité ses groupes membres à appuyer la prise de position publique du FCTÉ, ce que nous avons fait. La prise de position vise à dénoncer l'infiltration du politique dans le juridique et les médias, deux piliers de la démocratie qui sont mis à mal.

Pollution par les plastiques: conférence internationale pour un traité et documentaire à voir Dimanche dernier, l'émission Découvertes portait sur ce sujet et sur la conférence internationale qui se déroule en Corée du sud. À voir: [La science derrière le traité contre la pollution plastique.](#)

Projet de conservation majeur par Corridor Appalachien près de Glen Sutton:

Corridor appalachien lance sa levée de fonds publique pour le plus important projet de conservation des dernières années: la protection de la Forêt Brière. Ce joyau naturel de 542 hectares est situé au cœur des montagnes Vertes du Nord a une importance capitale pour la biodiversité: [Corridor appalachien foret Briere](#) La population est invitée à envisager un don. Il y aura des subventions mais il manque 1,5 millions. On peut donner jusqu'en mi-février. Tous les dons comptent!

Prochaine rencontre de SES: le mardi 14 janvier, 19h

Au plaisir!